

## Polsek Kadupandak Gelar Kegiatan Jumling di Masjid Jami Al-Ikhlas

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 19, 2024 - 15:56



**Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 19 Juli 2024, Polsek Kadupandak Polres Cianjur mengadakan kegiatan Jumat Keliling (Jumling) di Masjid Jami Al-Ikhlas, Kampung Cipari, Desa Sukaresmi, Kecamatan Kadupandak. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Gamari, SH, dengan tujuan mempererat silaturahmi dan memberikan penyuluhan kepada masyarakat setempat.**

Acara dimulai pukul 11.30 WIB dan dihadiri oleh tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas), serta warga Desa Sukaresmi. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.S.I., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk meningkatkan hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat.

Aipda Gamari, SH, dalam sambutannya, mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam mencegah berbagai bentuk kejahatan dan masalah sosial.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.S.I., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH, menyampaikan, "Kegiatan Jumat Keliling ini adalah salah satu bentuk pendekatan kami kepada masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara polisi dan warga semakin harmonis dan dapat bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan masing-masing."

Aipda Gamari, SH, menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi partisipasi dari tokoh agama dan tokoh masyarakat dalam kegiatan ini. Semoga silaturahmi dan komunikasi yang baik ini dapat terus terjaga dan ditingkatkan."

Kegiatan Jumling ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh salah satu tokoh agama setempat, diikuti oleh seluruh peserta yang hadir. Kegiatan berlangsung dengan khidmat dan penuh keakraban.